

Budiman Peduli: Santunan untuk Anak Yatim dan Dhuafa di Awal Tahun 2025"

Linda Sari - BUKITTINGGI.JURNALIS.ID

Jan 15, 2025 - 15:59



Budiman Peduli: Santunan untuk Anak Yatim dan Dhuafa di Awal Tahun 2025"

Bukittinggi– Budiman Swalayan melalui program sosialnya, Budiman Peduli, kembali menggelar aksi sosial di awal tahun 2025. Kegiatan ini dilaksanakan di Kelurahan Birugo pada Rabu (15/01/2025) dan bertempat di Kantor Lurah Birugo. Santunan diberikan langsung oleh Gusriwandi, Humas Budiman Swalayan, kepada anak-anak yatim yang membutuhkan.

Dalam sambutannya, Gusriwandi menjelaskan berbagai program sosial yang telah berjalan sejak dua tahun terakhir melalui Budiman Peduli. Program-program tersebut meliputi bantuan bencana alam, santunan untuk anak yatim, khitanan massal di Bukittinggi, hingga dukungan untuk Palestina. "Kami selalu berkomunikasi dan bekerja sama dengan perangkat daerah untuk memastikan program ini tepat sasaran," ujarnya.

Gusriwandi juga mengajak masyarakat untuk senantiasa berbagi kepada sesama. Ia menekankan bahwa sekecil apapun bantuan yang diberikan akan membawa manfaat besar bagi penerimanya. "Kegiatan ini telah kami laksanakan secara rutin sejak dua tahun lalu. Kami berharap santunan ini dapat meringankan sebagian kebutuhan mereka, terutama untuk keperluan sekolah," tambahnya.

Sementara itu, Lurah Birugo, Syaiful, yang turut hadir dalam acara tersebut, menyampaikan apresiasinya. "Kami mengucapkan terima kasih kepada Budiman Swalayan melalui Budiman Peduli yang telah memberikan perhatian kepada anak-anak yatim di Kelurahan Birugo. Bantuan ini sangat berarti di tengah situasi sulit yang dihadapi masyarakat. Semoga program ini terus berlanjut dan membawa kebaikan bagi kita semua," ungkap Syaiful.

Aksi sosial ini merupakan wujud nyata kepedulian Budiman Swalayan terhadap masyarakat sekitar, khususnya mereka yang membutuhkan uluran tangan. Dengan harapan besar, kegiatan ini mampu menjadi inspirasi bagi banyak pihak untuk terus berbagi dan peduli. (Lindafang/Elly)